

Multi-Vidre

In der besten Nebenrolle.
Best supporting actor.

MULTI-VIDRE bringt mit optischen Highlights wie schwebenden, grifflosen Hängeboards und Vitrineneinsätzen, die bisher eher dem Wohnzimmer vorbehalten waren, anspruchsvolles Design in den Schlafraum. Als echtes MULTI-Talent ist das Programm in seinen Ausführungen und Abmessungen auf MULTI-BED und MULTI-FORMA II abgestimmt – für ein durchgängiges Designkonzept in Echtholz furnier oder Lack. Auf Wunsch setzt ein Mix der Materialien spannende Akzente.

MULTI-VIDRE brings sophisticated design into the bedroom with visual highlights such as the "floating", handle-less wall-mounted cupboards and glass cabinet inserts, which - until now - would only have been seen in a living room.

As a genuine MULTI-talent, the range complements MULTI-BED and MULTI-FORMA II in terms of finishes and sizes, thus creating a continuous design concept in genuine wood veneer or lacquer. A mix of materials can add exciting accents.



KOMMODE | CHEST

319011 / 319111
41976 (HÄNGBESCHLAG) | (WALL BRACKET)

Ausführung: Lack-eisblau,
Lack-grau

Version: ice blue lacquer,
grey lacquer